



Arriba España

Diario Nacional Sindicalista

Año I. — Núm. 82.

SUSCRIPCIÓN:
En la Isla, al mes. Ptas. 3.00
Resto de España 5.00
Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20

Mahón, sábado 15 de Julio de 1939
AÑO DE LA VICTORIA

REDACCIÓN: Plaza de José Antonio número 7.
ADMINISTRACIÓN: Rampa Abundancia núm. 30.
ANUNCIOS: Pago anticipado.

DÍA DE LA MARINA

LA VIRGEN DEL CARMEN

Una frondosa vegetación poetiza a lo largo de la costa de Siria la cordillera del Líbano hasta la cumbre del macizo montañoso del Carmelo que significa jarán, corroborando el acierto del símbolo frecuente en los Libros Santos.

El eco de la voz de Elías, el profeta, que arranca fuego del cielo, que a un rey prevaricador le dice con sublime audacia: «Por el crimen de tus apostasías, no caerá sobre la tierra una gota de agua hasta que yo lo mande» y agostada la tierra, las hambres de los virtuosos, el terror de los débiles muevan a compasión al profeta que sube al Carmelo y ora, siendo escuchada su oración, y levantándose del mar una nebulosa, crece, se extiende, cubre la tierra, y la inunda de fecundante lluvia. La revelación es símbolo de aquella mujer que dando a luz al Mesías, en la plenitud de los tiempos, había de fertilizar el mundo de las inteligencias, tan agostado y seco por el error y la corrupción...

Virgen del Carmen!
Rodeando tu Basílica, en tu santo monte, los santuarios de San Simón Stok, la escuela de los profetas, el valle de los mártires, recuerda al cristiano que ahí fué, el primer lugar de la tierra en que se honró a la Madre de Dios.

Virgen Marinera!
De ese mismo mar que dobla tu monte—Mare Nostrum—¡qué enjambre de avechillas emergentes, donceles héroes adolescentes del «Baleares», se remontan hacia tu clima, porque son sus alas la librea de una medalla representativa de tu escapulario, que pendía en su pecho, pecho de marino y de marino español! Más vale volando—verdad, García Sanchiz?

Pero que ¿no estamos asistiendo a los benéficos influjos de esas blancas nebulosas, que volando, volando, están fertilizando el suelo patrio con rocíos no soñados? Si en el Mundo no hay un pedazo de tierra sin una tumba española, en el mar no hay un rizo que no haya sido caricia de nuestros héroes de Imperio.

¿Acaso puede ser olvidado, como decía el año pasado en día como el de hoy, el excelentísimo señor ministro de Industria y Comercio, que la mayor parte de las promociones que formaban los escalafones de nuestra Marina de Guerra el 18 de Julio de 1936 figura en las listas de honor de los caídos por Dios y por España y, en el Cielo dan guardia de honor a su Patrona?

Y el Caudillo al disponer la restauración de la fiesta tradicional, religiosa y patriótica, afirmaba su decisión de que se concentrase en recuerdo y homenaje a los caídos. Así ha sido y así será.

España volverá a buscar su gloria y su riqueza por las rutas del mar... dice uno de los puntos de nuestra Falange.

Cuando la bandera de España no se pasea por el Mundo, ya no hay Imperio, y ya no hay España, dijo el Caudillo en ocasión memorable.

Nuestros guerreros del mar han teñido de púrpura, de nueva púrpura, nuestro pabellón nacional. Con él podrá transportar una Marina mercante moderna y eficiente—como dijo el ministro del ramo—nuestros productos y ser digno exponente y vínculo de nuestro progreso y de nuestra cultura.

La misma voz no descuidó y no puede tampoco faltar en estas líneas maipeadas, el homenaje a los humildes hombres de la pesca. Son el vivero de las dotaciones de guerra y mercantes, son una rama de nuestra riqueza y aun están frescas las frases del Caudillo, en El Ferrol de su nombre, prometiendo amparo y protección para ellos que no les faltará desde este nuestro amanecer. ¿Cabe en todo ello más visible protección del Cielo? ¡Si todo es milagroso!

Y los marinos saben muy bien que no hay portento que valga para la Virgen Marinera que los ampara, que los protege, que los asiste, y que se los lleva más allá de los luceros, como intercesora, como madre, como Patrona.

Sección Religiosa

SANTO EVANGELIO

San Mateo, capítulo VII.—«En aquel tiempo: Dijo Jesús a sus discípulos: Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros cubiertos con piel de oveja pero que de dentro son lobos rapaces: ya los conoceréis por sus frutos. ¿Se cogen acaso uvas en los espinos, o higos en los cardos? Todo árbol bueno produce buenos frutos, y todo árbol malo produce frutos malos. Un buen árbol no puede dar malos frutos; ni un árbol malo buenos frutos. Todo árbol que no da buenos frutos será cortado y echado al fuego. Por los frutos, pues, los conoceréis. No todo el que me diga, Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que haga la voluntad de mi padre que está en el cielo; éste es el que entrará en él.»

REFLEXIONES

¡Cuán apropiado son estas palabras de Cristo en nuestros días en que, por desgracia, abundan tanto los falsos profetas.

Como profetas falsos deben considerarse aquellos que con sus palabras y ejemplos nos quieren inducir a que vayamos, sí, a la iglesia, y a la frecuencia de sacramentos por la mañana, pero también a espectáculos inmorales o diversiones deshonestas por la tarde. Falsos profetas son los que se glorían de educar a sus hijos en colegios religiosos, y no se recatan de llevarlos luego al cine indecoroso o al baile divertido, poniendo en peligro el honor y castidad de sus hijos. Falsos profetas son los periódicos que anuncian, sí, las fiestas religiosas y las reseñan, pero que al lado publican noticias tendenciosas contra los ministros de la Iglesia, aunque se escuden diciendo que lo toman de otros periódicos impíos. Falsos profetas son los hombres públicos y legisladores que en su vida privada aparentan practicar la religión católica y respetar a sus ministros, pero que en su vida pública dan leyes vejatorias para la Iglesia, coartan su misión divina y rompen descarada o encubiertamente, leyes concordadas.—Para conocer a

todos esos falsos profetas, Cristo nos da una norma segura, sus obras; como para conocer un árbol nada mejor que ver sus frutos. Para juzgar bien de una persona, no basta que no veamos en ella acciones malas, sino que debemos ver en ella obras buenas. Bien claro lo dice Cristo: «Todo árbol que da fruto bueno, será cortado y echado al fuego». No basta decir: no robo, no mato, no hago mal a nadie. Es necesario, además, hacer obras buenas, con buen fin y en estado de gracia, para obedecer a Dios, para reparar nuestras malas acciones (que harto pecamos), para mostrarnos agradecidos con Dios, en fin, para proporcionarnos las ventajas que traen siempre consigo las buenas obras; a saber, la tranquilidad de conciencia en esta vida, y el galardón de la gloria en la otra. Por esto termina Jesús diciendo: «No todo el que me dice, Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre celestial».

CULTOS

Parroquial iglesia Matriz de Santa María de Mahón

Dominica VI después de Pentecostés.—Misas rezadas a las seis y media y ocho y media.

La de once y media se celebrará en la Iglesia de las Reverendas Concepcionistas.

A las diez y media, solemne Oficio en honor de la Santísima Virgen del Carmen, Patrona excelsa de la Marina, con asistencia de las autoridades. Predicará el Rdo. señor Lic. don Juan Salort, Vice-Canciller del Obispado. Se cantará la Misa «De Angelis», terminando con la «Salve Marinera».

TODOS LOS DIAS LABORALES

Misas rezadas a las siete y a las ocho. Al anochecer, rezo del Rosario.

Capilla de la Casa de Misericordia

Domingo a las siete y a las nueve y media, misa.

Tarde a las seis y media continuación de la Novena a San Vicente de Paúl.

Miércoles día 19, fiesta de San Vicente de Paúl Fundador, las misas serán a las seis y media y ocho; por la tarde santo Rosario y terminación de la Novena a las seis y media.

EDICTO

DON JULIO CÉSAR DEL CASTILLO y Escarza Capitán de Corbeta y Comandante de Marina de Menorca.

Hace saber: Que en 20 Abril último se publicó por esta Comandancia de Marina edicto prohibiendo la pesca y venta de mariscos desde el 1.º de mayo a 30 septiembre del año en curso, con imposición de sanciones a los contraventores a esta veda.

Por el presente se hacen extensivas dichas sanciones a las personas que compren el marisco durante el expresado tiempo de veda.

Lo que se publica para general conocimiento.

Mahón 13 Julio 1939.—Año de la Victoria.—El Comandante de Marina Julio C. del Castillo.

Se desea criado de 35 a 40 años, señor solo. Razón en esta imprenta. 2-2

Pérdida: Extraviada cartera conteniendo documentos y fotografías. Se interesa devolución a Teniente Andrés, Cuartel Regulares Tetuán en Mahón. Gratificaré. 3-3

Programa para la Fiesta de la Virgen del Carmen

DOMINGO DIA 16.—A las 10.30, Fiesta Religiosa en la Parroquial Iglesia de Santa María, con canto de la Salve, tradicional en la Marina de Guerra. Los invitados entre los que figuran comisiones militares y civiles, ocuparán la parte próxima al presbiterio, en trando por la puerta lateral del lado del Evangelio. El público que desee así sentir tendrá acceso por la puerta principal y ocupará la parte posterior y las tribunas.

Las tribunas del fondo y del órgano se reservarán para la Marina e Infantería de Marina.

Asistirá a dicho acto Su Ilustrísima el Obispo de Menorca. Predicará el reverendo señor Vice-Canciller del Obispado don Juan Salord.

Se advierte al público que las puertas de la iglesia se cerrarán a los cinco minutos de haber comenzado la Función Religiosa.

PROCESION MARITIMA.—Desde las 16.30 estarán en el muelle las barcasas con asientos para los invitados que deseen asistir a la misma, exigiéndose sea presentada la invitación oportuna. La barcaza que conduzca a la Virgen y autoridades eclesiásticas, partirá de la Base Naval a las 17.15 y pasará frente al muelle de la Aduana, donde recogerá a las autoridades y demás invitados, organizándose allí mismo la procesión. El recorrido será el siguiente:

Orilla Sur de la ría hasta Villa Carlos, pasando por delante de Calacorp y Calafons, Lazareto, Isla Plana; seguirá por la orilla Norte pasando por Punta Calafiguera y dirigiéndose por delante de la Base Naval a los muelles malecones donde atracará solamente la barcaza que conduzca a la Virgen, desembarcándola para

llevarla a la capilla de la Base procedida de las autoridades y clero. Durante este trayecto se cantará la Salve. El Ilustrísimo señor Obispo dará la bendición al puerto antes de desembarcar la imagen.

NOTIAS

Los remolques irán seguidos por una estaca larga para amarrar de las embarcaciones particulares que deseen concurrir a la procesión.

Se recomienda a los propietarios de las que tengan motor que asistan escoltando ambos lados de los remolques principales.

Las Autoridades de Marina suplican a los propietarios de embarcaciones particulares no las sobrecarguen con personal para evitar posibles accidentes. Los agentes de vigilancia de la Comandancia de Marina cuidarán de que se cumpla este particular, pudiendo ordenar desahujar las que crean sobrecargadas.

Asimismo se ruega al público que asista a este acto con el mayor respeto y fervor que merece esta fiesta religiosa, particularmente después de tanto tiempo de no poder exteriorizar sus sentimientos de fe y coartarse sus libertades por las horas rejas, esperando que el paso de la Virgen recordarán con piadosas oraciones a los Unidos de la España Imperfecta y orarán por la prosperidad de España y de su Caudillo.

Desde estas líneas se invita al pueblo de Villa Carlos, confiando que al paso de la procesión rendirá con su Alcalde y Autoridades, homenaje a la excelsa Reina de los Mares.

Otro tanto se hace con los propietarios de las cosas de recreo del recorrido, que deben permanecer adornadas según las posibilidades de sus dueños.

La Banda Municipal, cedida gratuitamente por el Excelentísimo Ayuntamiento de Mahón, dará un concierto público en la Punta de Calafiguera. Se instalarán sillas, cuyo importe recaudado se destinará a la Obra del Patronato de la Vejez del Marino.

De Ciudadela

Fué un acto en verdad emocionante el del entierro de los tres camaradas, caídos por su amor a la Cruzada.

Se asoció toda la ciudad, asistiendo las autoridades y una centuria armada de cadetes con escuadra y banda.

Llegados los féretros a Ciudadela acompañados por los familiares de los caídos, organizóse la comitiva fúnebre dirigiéndose a la Santa Iglesia Catedral. Abrió marcha el clero con Cruz alzada, siguiendo los restos llevados por amigos de los finados y a continuación las coronas que Falange, compañeros y hermanos les ofrecían. Formaban la primera presidencia el excelentísimo señor Comandante Militar, alcalde de la ciudad, jefes insulares de Falange, de la Central Nacional Sindicalista y de Información, Comandante de Artillería, jefes locales de Ciudadela y Alayor, concejales del Ayuntamiento y jefes de Aduanas, Correos y Telégrafos. Seguían los familiares, banda de música, centuria de cadetes y numerosísimo público. Llegados a la Santa Iglesia Catedral cantáronse los funerales, a los que asistió además de las autoridades citadas, el excelentísimo y reverendísimo doctor Pascual Marroig.

Cantado solemne responso, fueron trasladados los restos al Cementerio Católico, en medio de brazos en alto y del sentimiento que reflejaban los semblantes de cuantos presenciaban su paso.

Después de cantado un nuevo responso en la capilla del Cementerio, habló el Jefe Insular de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., exponiendo el culto que Falange rinde a sus

muertos, terminando con las voces de ritual y el Himno del Movimiento.

Gabriel Squella Jaume, Constantino Sardis Riera, Rafael Capella Allés. ¡Presentes!

CAVALLER

De Alayor

Organizado por la Delegación de Propaganda de la Sección Femenina, se celebró el pasado domingo, una velada lírico-musical, a cargo del «Cuadro Azul», que hizo las delicias del público, quien no reparó en los rigores de la canícula y llenó de bote en bote la sala, artísticamente engalanada y hecha un ascua de luz.

El programa estuvo acertadísimo, en la elección y ejecución. Las noveles artistas dieron una prueba de su sentimiento artístico, que fué coronado con frenéticos aplausos, obligando a hacer el bis a casi todos los números. Constituyó el programa algunos bailes españoles (jota, gallegada, schotis), poesías, casi todo de un sabor auténticamente español.

Merece mención especial, el «Danubio Azul», de Strauss, bailado por un grupo de «Margaritas» que, con una justeza y ritmo insospechado, tejieron mil filigranas que nos transportaban a regiones de ensueño.

Dió realce a la velada, las romanzas de «Los Gavilanes» y «La del Soto del Parral», cantadas por el conocido y reputado baritono José Ferrer, que justamente cosechó entusiastas y frenéticos aplausos.

Terminó la velada con el popularísimo y castizo schotis «Ya hemos pasado» que, como otros números, merecieron el honor de la repetición.

CATALINA COLL

Pérdida. — Se ruega a la persona que haya encontrado un escudo de plata pequeño en forma de corazón, se sirva entregarlo a la casa número 3 de la calle de Rector Panedas, donde se gratificará, por tratarse de un recuerdo de familia.

Commemoración del 17 de Julio

El próximo lunes, día 17, aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional, iniciado por la Primera Bandera del Tercio en Melilla, esta Bandera, que se halla en nuestra ciudad, celebrará tan señalada fecha con diversos actos, entre los que figuran una comida fraternal precedida de vino de honor en el cuartel de la Explanada, un partido de fútbol por la tarde y un grandioso baile a las once de la noche en el Teatro Principal. Existe gran animación por los actos anunciados.

AVISO

De acuerdo con lo previsto en el artículo 95 del vigente Reglamento del Trabajo, se recuerda a todos los patronos asociados a la MUTUA GENERAL DE SEGUROS la obligación que tienen de proveerse de los libros de matrícula y de salarios, los cuales se facilitarán gratuitamente en su

DELEGACION DE MAHON CATCHOT. Reina 67

«Tosca» en el Principal

En las fiestas conmemorativas del Glorioso Alzamiento Nacional y para el día 18, a las diez de la noche, figura un importante número de programa, que consistirá en la representación de la magnífica ópera «Tosca» por renombrados aficionados de esta ciudad. El acto promete ser un gran éxito. Se han solicitado ya muchas localidades. Las que restan se facilitarán en la Jefatura Insular de Propaganda, a la que pueden acudir cuantos interesen dichas localidades.

Actividades de las Organizaciones Juveniles

Mañana se jugará en el campo de Deportes del pueblo de Mercadal la final del campeonato de balompí de las O. I. de esta Isla, entre los equipos de cadetes de las Delegaciones de Ciudadela y Mahón. El que resulte vencedor contendrá, en Mahón o Ciudadela, con el

equipo de Cadetes «La Salle», campeón de Mallorca, cuyos componentes han llegado hoy a esta ciudad en el vapor correo.

Delegación del Gobierno en Menorca

APORTACION VOLUNTARIA DE ORO Y PLATA PARA LA RECONSTRUCCION DEL TESORO NACIONAL

Décima relación de donantes

Doña Mariana Pons Aragónés: varios objetos de plata peso 120 gramos; diversos objetos oro y piedras, peso 3 200 gramos.
Doña Catalina Pons de Vives: un lote objetos de plata, peso 260 000 gramos; una sortija, peso 0 700 gramos.
Don F. Sintes: seis objetos oro y piedras, peso 19 000 gramos.
Doña María Mercadal, viuda de Ferrer: varias prendas oro y piedras, peso 28 700 gramos; una moneda de plata de cinco pesetas.
Doña María Antonia Ferrer y Mercadal: una alfonsina oro año 1877, varias prendas oro, peso 17 200 gramos.
Doña Esperanza Ferrer viuda de Quintero: un lote prendas oro,

peso 12 000 gramos; una cigarrera plata, peso 113 gramos.
Don Nicolás Ardreu Orfila: dos sortijas oro, peso 7 500 gramos; un lote objetos plata, peso 90 000 gramos.
Mahón 10 de Julio de 1939. — Año de la Victoria.

CIRCULAR

Próximo a expirar el plazo de quince días, fijado en el art.º 3º de la Orden de esta Delegación fecha 27 del mes pasado, publicada en este diario, se advierte a los componentes de las Juntas directivas o de gobierno de las asociaciones constituidas con anterioridad al 19 de julio de 1936 e inscritas en el Registro de esta dependencia, incluidas en el artículo mencionado, que de no dar cumplimiento a cuanto se prescribe en el precepto de referencia, serán objeto de las sanciones adecuadas, impuestas por mi Autoridad.

Mahón 13 julio 1939. — Año de la Victoria. — El Delegado del Gobierno, Jenaro Vives Monserrat.

Venta de fincas en Mahón

Se desean vender las siguientes:
1.º Un grupo de la Noria sita en la carretera de San Clemente que comprende regadío y secano que fue del finado don Narciso Font.
2.º Once barcillas terreno en el camino de Santa María.
3.º Once barcillas terreno lindantes con la Noria Cochuana.
4.º Una casa n.º 59 de la calle de Isabel II (con vistas al puerto).
5.º Otra casa con espacioso huerto con árboles frutales en la calle del Cos de Gracia.

Informarán en la Notaría de don Adriano Alvarez Paz (calle del Doctor Orfila n.º 18) a partir del 1.º de agosto próximo.

REPARACIONES
de Máquinas de Escribir

Material legítimo «Underwood»

EVARISTO CARDONA

Taller: INFANTA, 37

15 22 9 5 1

INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

DE ESPAÑA

CRÓNICA DE RADIO NACIONAL

El 14 de Julio en Francia

Burgos 14. — Francia y su capital han conmemorado hoy el 14 de Julio. En la Avenida de los Campos Elíseos se ha verificado el desfile militar tradicional, pero éste ha tenido algunas novedades. Las más importantes han sido la presencia de varias personalidades de la Gran Bretaña en la presidencia, así como la participación de fuerzas regulares inglesas. Pero, para nosotros los españoles, estos detalles de alta diplomacia tienen un relativo interés. Ha habido en el desfile de los Campos Elíseos una novedad que a nosotros nos llega a lo más íntimo: ha sido la participación en los actos militares de la Legión Extranjera que naturalmente lo hacía por primera vez. Esa Legión Extranjera, cuyas filas ha nutrido Francia principalmente con los españoles desertores del Ejército rojo. Esos infelices a quienes en su día arrastraron Negrín y demás capostotes comunistas, han desfilado hoy luciendo sus nuevos uniformes por la Avenida parisina.

El pueblo francés los aplaudía a su paso, no sabemos si como un sentimiento de agradecimiento por parte de los reservistas que ven en ellos una «carne de cañón» que hará que en su día se retrase la llamada de su reemplazo, o con la satisfacción del francés que ve en ellos la simiente de futuras brigadas internacionales.

Mientras tanto, los parisinos ante esas manifestaciones bélicas, mientras esto ocurre, la prensa nos trae nuevas noticias de los «cambalaches» que a costa de España, se siguen haciendo en Francia. En el diario «España», de Tánger, leemos la noticia de que se celebran en París reuniones de gente que adquiere a bajo precio, billetes de Banco emitidos por los rojos. Un periódico francés comentando estas reuniones, dice que se ofrecen billetes de mil pesetas casi por un franco francés. Otro periódico revela que alguien ha comprado billetes que a no ser falsos, valdrían doscientos millones de pesetas. Los agentes comunistas españoles siguen haciendo su agosto y abusando de la buena fe de los parisinos de escasa cultura, a los que proporcionan estos billetes rojos por el procedimiento antiquísimo del «tiro de las misas».

Destaquemos últimamente otra de las cosas que han llamado la atención en el desfile del 14 de Julio: que han sido los vistosos uniformes que lucían los soldados de los destacamentos británicos, principalmente de los escoceses con sus falditas cortas y sus guantes.

El conde Ciano visitó hoy la Exposición de Guerra
Por la tarde se celebró una corrida de toros en honor del ilustre huésped

San Sebastián 14. — A las once en punto de esta mañana llegó al edificio del Kursaal donde está instalada la Exposición de Guerra, el ministro de Negocios Extranjeros de Italia, conde Ciano. Lo acompañaban los ministros de Estado y de la Guerra, el teniente general Orgaz, el general Gámbara, el almirante Gomigli, el subsecretario del Ministerio de la Marina de Guerra contralmirante Estrada, el gobernador militar de la Plaza, gobernador civil, alcalde y otras personalidades.

A su llegada, el conde Ciano pasó revista a una compañía de Infantería con bandera y música que le rindió honores a los acordes del Himno italiano. A continuación entró en la Exposición y fué recibido por las camaradas de Auxilio Social que prestan servicio en la misma. Acompañado del coronel Director, el conde Ciano recorrió detenidamente las secciones de Propaganda, Ingenieros, Artillería, Aviación y Marina, contemplando con atención los ejemplares del armamento extranjero cogido en el curso de la guerra, así como trabajos de ingeniería de campaña, aviones soviéticos, los modelos de buques y la actuación en las batallas navales más importantes sostenidas por nuestra Armada, haciendo grandes elogios de las instalaciones y felicitando a los organizadores. A continuación fué obsequiado con un vino de honor. Antes de abandonar la Exposición, el conde Ciano acompañado del ministro de Asuntos Exteriores y del de la Guerra, conde de Jordana y general Dávila, teniente general Orgaz y del coronel Director de la Exposición, entró en el despacho de este último donde se fueron ofrecidas una escopeta de caza y una pistola de fabricación nacional, ambas de Eibar. El conde Ciano a instancias de las camaradas de Auxilio Social, estampó su firma en el catálogo de la Exposición.

Finalmente el ministro italiano abandonó el Kursaal a los acordes del Himno de su nación.

Ha causado tal impresión la Exposición de Guerra al conde Ciano, que el almirante de la Escuadra italiana Gomigli comunicó al despedirse al almirante Estrada su intención de enviar una comisión de marinos italianos para que estudie detenidamente la sección de Marina, recientemente inaugurada.

Por la tarde se ha celebrado una gran corrida de toros de gala. La plaza se hallaba completamente llena y adornada con banderas españolas e italianas. En las andanadas se habían colocado tapices del Ayuntamiento y de la Diputación.

A las cuatro menos cinco llegó el conde Ciano; el entusiasmo del genio ha sido grandísimo y el conde Ciano ha saludado a la multitud brazo en alto, pasando a ocupar el palco central. Momentos después llegó el general Gámbara. A las cinco en punto hizo su entrada en la plaza el ministro de la Gobernación señor Serrano Súñer que ha sido recibido con las aclamaciones de la muchedumbre y los gritos de «Franco, Franco, Franco» y «Duce, Duce, Duce».

La representación femenina de la Plaza era extraordinaria y casi todas las mujeres llevaban la clásica mantilla española.

A la derecha del conde Ciano se sentó el ministro de la Gobernación, embajador de Italia y ministro de la Guerra, y a la izquierda el general Jordana y el general Gámbara.

La corrida ha resultado soberbia, lidiando a los toros los diestros Belmonte, Belmonte (hijo), Lalanda y Ortega, todos los cuales han sido ovacionados por el público.

DEL EXTRANJERO

«Il Giornale d'Italia» rechaza los argumentos franceses para justificar la cesión del Sandjak de Alejandreta

Roma 14. — «Il Giornale d'Italia» dedica su artículo editorial a comentar los argumentos con que la prensa francesa rechaza la protesta italiana por el acuerdo franco-turco, e intenta declarar legal la cesión del Sandjak de Alejandreta.

El diario italiano declara que no es el Consejo de la Sociedad de Naciones quien cedió a Francia el mandato sobre Siria, sino el Consejo Supremo de potencias reunidas en San Remo, del que formaba parte Italia, que por lo tanto debió ser consultada antes de cualquier modificación del «statu quo» sirio.

Las fiestas del 14 de Julio en París

Treinta mil hombres y cuatrocientos aviones tomaron parte en los desfiles militares

París 14. — Hoy la capital francesa ha celebrado con todo su esplendor la jornada del 14 de Julio. La atracción principal para la masa de público consistía en el gran desfile militar que se ha celebrado en la Avenida de los Campos Elíseos. Una multitud que se hace ascender a un millón de personas, ha contemplado el paso de treinta mil hombres del Ejército y de la Marina. Delante las tropas francesas han pasado los batallones británicos de la Guardia Real.

En la parada aérea han participado cuatrocientos aviones de caza y bombardeo. Las escuadrillas británicas precedieron a las francesas.

En la tribuna de honor se hallaban el Presidente de la República, el Gobierno, el general Gamelin, el ministro de la Guerra británico Hore Belisha y los jefes de las fuerzas armadas de la Gran Bretaña.

El Jefe del Gobierno francés ha pronunciado un discurso... en el que su declaración de que Francia desea la paz, ha contestado con veladas amenazas

París 14. — El Jefe del Gobierno francés ha pronunciado hoy una alocución radiada con motivo de la festividad del día. El señor Daladier ha reafirmado una vez más la declaración de que Francia desea vivir en paz con todos los pueblos y ha agregado:

«Pero ante cualquier amenaza, ante cualquier intento de dominación, Francia se hallaría dispuesta a ir a la lucha, fuerte y unida con todos los pueblos amantes de la paz y del derecho».

La prensa alemana comenta favorablemente las declaraciones del Generalísimo a un redactor del diario portugués «As Noticias»

Berlín 14. — La prensa reproduce las declaraciones hechas en San Sebastián por el Generalísimo Franco a un redactor del diario portugués «As Noticias», y las comenta en términos laudatorios, haciendo constar que desde hace algún tiempo ha aparecido en Europa una nueva potencia con la que es preciso contar.

El Caudillo declaró al periodista portugués que, en caso de un próximo conflicto armado, España permanecería neutral, siempre que no se vieran amenazados sus territorios o sus intereses vitales.

Polonia no se halla satisfecha por la actual situación en Dantzig

Varsovia 14. — Un miembro del Gobierno polaco ha declarado hoy a los corresponsales de la prensa extranjera, que Polonia no se halla satisfecha por el estado actual de cosas en Dantzig.

El citado personaje ha agregado que el Gobierno de Varsovia sigue muy de cerca el desarrollo de los acontecimientos y que recibe periódicamente informaciones exactas de todo lo que ocurre en la Ciudad Libre.

Del rearme británico

Londres 14. — El ministro del Aire, Kingsley Wood, ha visitado la nueva fábrica de motores de aviación Rolls Royce, que ha sido construida en el corto plazo de un año. La fábrica se halla situada al Norte de Inglaterra.

Esta noche se ha publicado un comunicado por el que se notifica que se hallan muy adelantados los stocks que se almacenan para la defensa civil.

Se han repartido muchos cientos de miles de caretas antiguas. Los refugios construidos pueden acoger a cinco millones de personas.

Trabajador:

La única obligación que impone el Régimen Nacional de Subsistencia Familiares, es entregar a tu patria la Declaración de Familia.

Poco te pide el Estado que ampara. Pero de no cumplir con este imperativo de la Ley, se sancionará debidamente.

Imprenta de M. Sintes